



Verwaltungsspitze radelt durch Coesfeld und besucht Tschernobyl-Kinder

Auf dem Rad unterwegs war gestern die Verwaltungsspitze, unter anderem Landrat Dr. Christian Schulze Pellenhahr (mit Rad rechts) und Bürgermeister Heinz Öhmann (mit Rad links). Die Radtour, die der Landrat jeden Sommer in anderen Teilen des Kreises unternimmt, hat in diesem Jahr in Coes-

feld stattgefunden. Gestern hat er den Kindern aus Tschernobyl und deren Betreuern an der Sirksfelder Schule einen Besuch abgestattet. Thomas Bücking (r.) von der Kinderhilfe erklärte den Politikern ihre Arbeit. Rund 50 Personen müssen an der Schule rundum versorgt werden: Sei es die Mahl-

zeiten, Wäsche oder Beschäftigung. „Ich wünsche allen einen wunderschönen Aufenthalt“, so Öhmann. Der Landrat schloss sich an: „Ich hoffe, dass ihr gemeinsam ein paar schöne Tage hier verlebt und viel unternehmen könnt.“ Das Programm ist in den vier Wochen bunt gemischt. Foto: Leon Seyock